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Maurice Rouvière appelle à
respecter le monde apicole

Maurice Rouvière dans son rucher,

Maurice Rouvière est président
de l'association Abeille et sa_
gesse à Lédignan et un fervent
défenseur de I'enürormement
et de labiodiversité depuisplus
de soixante ars.

rontle respectque l,on doit avoir
pour la biodiversité et les irsec-
tes pollinisateurs (voir abeille_
et-sagesse.com, NDLR). Jqjou_
terai àl'égard des agriculteurs :
étudiez la pollinisation. celle
faite parles abeilles apporùe sept
fois plus à I'agriculture qu,aux
apiculteurs eux-mêmes.

Que faudrait-il faire ?
Davantage de contrôle auxfron_
tières delapart des autorités.et
favoriser une apiculture fran_
çaise de borure qualité. En tant
qu'apiculteur de biodiversité je
soutiens les possesseurs
d'abeilles pour le travail qu,ils
font pour assurer la survie de
nos espèces, de nos enfants et
du üvant. Ils ont un savoir-faire
que nous devors respecter.
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Quelle a été votue réaction à
I'aruronee de la suspension
du plan Écophyto ?
Je suis choqué d'apprendre le re
tour du $yphosate pour favori_
ser certairs agriculteurs non res-
pectueux de I'envirormement,
des popdatiors et de la vie. Je
suis triste que I'on autorise ce
pesticide juste pour résoudre
une crise. Il ne fautpas toqjoius
dire oui, mais par ses responsa_
bilités trouver des altematives
à ces produits très dangereux.
Que les décideurs üennent as-
sisteràmes conférences, iJsver-
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